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C ONSIDERANDO que Cabo Frio uma cidade em verdadeiro 

desenvolvimento, ainda não goza de perfeita distribuição de 

água em Bairros de suma importância como é o caso do Lotea 

mento "Célula Matter";

CONSIDERAI?DO que por existir já no citado local, o 

líquido precioso, é que solicitamos a "CEDAE" através de * 

sua Chefia seja providenciado distribuição de água em todo 

o Bairro;

CONSIDERANDO que a nossa Indicação retrata o pedido 

de moradores do citado local, pois muitos usando,água de po 

ços artesianos passaram a sofrer de diversas infermidades , 

como comprova exame bacteriológico feito nos laboratórios * 

da Companhia Nacional de ilcalis;
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CONSIDERANDO, que o que solicitamos está eivado dos 

melhores propósitos, e preocupado com tal situação 4 que es. 

peramos que a "CEDAE" englobadora de homens responsáveis *
A ^

possa tomar as devidas providencias a fim da colocaçao 

água em todas as Ruas do "Bairro célula Matter";
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INDICO à Mesa após ouvido o Soberano Plenário, 

seja enviado ofício ao Chefe da "CEDAE", solicitando as pro 

vidências que se fizerem necessárias para a colocação 

água em todas as Ruas do Bairro Célula Matter, 12 Distrito* 

deste Município#
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SALA DAS SESSÕES, 18 de outubro de 1#979«
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